



## Etiopía comprometida con corredor para desarrollo regional

### Description

(Addis Abeba) Etiopía reafirmó su compromiso inquebrantable de impulsar la rápida implementación del memorando de entendimiento sobre el establecimiento de la Autoridad del Corredor Djibouti-Etiopía-Sudán del Sur-Uganda, destacó hoy Fana Broadcasting Corporate.

El acuerdo firmado anoche entre las naciones involucradas tiene como objetivo acelerar el establecimiento de una Autoridad Conjunta de Gestión del Corredor, tras la conclusión de la reunión ministerial en Djibouti, precisó la fuente.

De acuerdo con el ministro de Transporte y Logística Alemu Sime, este convenio histórico promete impulsar el comercio regional, la conectividad y la integración económica en todo el Cuerno de África y África Oriental.

Sime precisó que, la rápida implementación de esa Autoridad garantiza que el corredor se convierta en un catalizador para la prosperidad compartida. «Juntos, estamos allanando el camino para una logística más fluida, una mayor cooperación y un futuro más brillante para nuestras naciones», afirmó.

El ministro representó a Etiopía en la ceremonia de firma junto con otros dignatarios de Uganda, Sudán del Sur y Djibouti.

El Maipo/PL

### Date Created

Febrero 2025